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午前・午後１１時５７分 

東郷町議会議長 箕浦克己 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名 石橋 直季    ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  SNS 運用に   

  ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年 6 月 20 日から、東郷町 Twitter として

「トッピィのつぶやき」がスタートしました。

本町にとって初の SNS 運用となり、SNS 全般

に渡る活用ガイドラインも示され、大きな一

歩が踏み出されました。今後の SNS 運用のさ

らなる展開を期待して質問します。  

 

 ⑴  東郷町 Twitter「トッピィのつぶやき」 

  について  

  ①  導入の経緯について。  

  ②  どのような情報をどのような頻度で  

   発信していくのか。  

  ③  なぜトッピィがつぶやく形としたの  

   か。  

  ④  トッピィがイベント等に出る際には   

   「Twitter はじめたよ→ @togo_town」の  

   ようなボードを持たせたらどうか。  

 

 ⑵  災害時の情報発信について  

  ①  現在の災害発生時の情報発信につい  

   て。手段及び発信に至るまでの流れは。 

  ②  Twitter 運用方針の発信内容には「災  

   害発生時の情報」がある。①での位置  

   づけは。  

  ③  SNS を早くから実施している自治体  

   では、緊急情報「専用」の Twitter が  

   ある所がある。緊急時の情報の信頼性  

   を担保する意味で、導入の考えは。  

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 １番氏名  石橋  直季  №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２  いこまい館   

  水中トレーニ  

  ング室の水質  

  管理について  

 ⑶  SNS の更なる展開について  

  ①  町情報発信の各媒体の位置づけにつ  

   いて。情報発信の際の広報、HP、SNS 

   の位置づけは。  

  ②  SNS 全般の活用ガイドラインが示さ  

   れたが、今後、町公式 Facebook、町公  

   式 LINE 導入の考えはあるか。  

 

 

 本年６月、鈴木大地スポーツ庁長官が視察

された際に、水中運動の重要性に言及され、

ＴＩＳの取組みに期待を寄せて頂いたと聞い

ています。一方で水中トレーニング室の利用

者からは、塩素臭を改善して欲しい等の声を

聞いています。水中トレーニング室の現状、

水質管理方法について質問します。  

 

 ⑴  水中トレーニング室について  

  ①  水中トレーニング室の利用状況は。  

  ②  現在行われている水中運動とその効  

   果は。  

  ③  水中トレーニング室の利用促進に向  

   けた今後の展開は。  

 

 ⑵  水質管理について  

  ①  現在の水質管理方法及びランニング  

   コストは。  

  ②  塩素濃度と利用者の健康管理は。  

  ③  近年、海外だけでなく国内において  

   も塩素剤中心の処理方法ではなくオゾ  

   ンや紫外線による水処理の導入が進ん  

   できていると聞く。今後の水質管理の  

   方向性は。  

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


